

## Francisco Jiménez pregonó la Navidad



En la noche del 23 de diciembre era pronunciado el pregón de Navidad, que corría a cargo del párroco de Santa Catalina Francisco Jiménez quien se refirió a los orígenes de los pregones y al sentido de la Navidad. El acto, celebrado en el Centro Cultural Don Diego, contó con la intervención del coro parroquial de Santa Catalina y el pregonero recibió una placa entregada por el alcalde.

## Dos actuaciones de la Coral de Jesús Rescatado



La primera tuvo lugar en la noche del 24 de diciembre, organizado por la propia hermandad en la parroquia de San Juan Bautista, y la segunda en el auditorio del Don Diego en la noche del 2 de enero, componiéndose de un repertorio completo de villancicos.

## Los Reyes trajeron 1.400 kgs. de caramelos

Un total de 1.400 kgs. de caramelos fueron repartidos y lanzados por los Reyes Magos en la cabalgata de la noche del 5 de enero y la mañana del día siguiente, según declaró el concejal de Festejos Manuel Serrano.

La tradicional cabalgata contó con un total de nueve carrozas, Además de las de los Reyes, acompañaron otra de pequeños en el portal, mientras que la Asociación de Mujeres, Asaja, Iniciativa Rural y las Peñas de Carnaval Tatachín y Pizca Más Pizca Menos participaron con diversos temas infantiles.

En la mañana del día 6 los Reyes visitaron la Iglesia de Santa Catalina para asistir a la tradicional misa y posteriormente llevaron los regalos a la Residencia de Ancianos.

Señalar que este año los Reyes han estado representados por integrantes del Club de Ocio Reto (concretamente mujeres) y los pajes eran alumnos del Centro Ocupacional Virgen de Peñarroya.



## La UP celebró el quinto concurso de dulces

La Universidad Popular celebró el 22 de diciembre su tradicional Concurso de dulces navideños, en el que participaron catorce concursantes, recayendo el primer premio en Agustín Lara Parra (15.000 pesetas), segundo para Dolores Guerrero López (10.000 pesetas) y tercero María Josefa Plaza (5.000 pesetas). Al finalizar la entrega, los dulces fueron degustados por los asistentes a la tradicional fiesta navideña de la UP.

## Cine infantil

Numerooso público infantil se dio cita en el auditorio del Centro Cultural Don Diego para presenciar la proyección de dos películas destinadas a ellos. Los días 20 y 21 de diciembre se proyectaron las películas de dibujos animados "Aladín" y "Bambi", siendo lógicamente muy del agrado del público menudo.

## Cine para mayores: "no hay entradas"

Otra de las actividades programadas por el Area de Festejos y Cultura ha sido el tradicional ciclo de cine en la Navidad, celebrado como es costumbre en el Cine Cervantes al módico precio de 200 pesetas la entrada. Este año se han proyectado tres películas: "El Cuervo", "La teta y la luna" y "La edad de la inocencia", los días 27,28 y 29 de diciembre y todos con gran presencia de espectadores, incluso algún día hubo de poner el cartel de NO HAY ENTRADAS.

## Nuevo Año: fuegos artificiales y agua

Al igual que en años anteriores 1995 era recibido en la Plaza Mayor por numeroso público, que festejó la llegada del primer día de la forma habitual. Igualmente los cohetes multicolores surcaron los cielos de La Solana. Otra recién llegada ese primer día del 95 fue el agua, pues fueron cuatro los litros recogidos en el observatorio de Extensión Agraria, con la lógica alegría después de tantos días de sequía.